



## Más apoyo para el creciente sistema educativo de Alberta

23 de julio de 2024. [Contacto de Prensa](#).

Un nuevo financiamiento responderá al aumento en las inscripciones y permitirá a las autoridades escolares aliviar las crecientes presiones operativas en las escuelas desde Preescolar hasta Grado 12.

La población de Alberta está en auge, lo que causa un crecimiento sin precedentes en nuestro sistema educativo, con un número récord de nuevos estudiantes en toda la provincia para el año escolar 2024-25. El gobierno de Alberta reconoce y comprende los desafíos que enfrentan las autoridades escolares debido al aumento en las inscripciones, los crecientes costos operativos y la inflación. Por eso invierte 215 millones de dólares en ayudar a aliviar estas presiones, comenzando en el año escolar 2024-25.

Esta inversión ampliará el financiamiento operativo para las autoridades escolares en toda la provincia e incrementará el número de aulas modulares en las comunidades de más rápido crecimiento de Alberta.

“Cada vez más y más personas eligen a Alberta como su hogar, y eso significa que nuestras escuelas desde Preescolar hasta Grado 12 reciben un número creciente de estudiantes. Proporcionamos a las autoridades escolares espacios y recursos adicionales para que puedan continuar con el importante trabajo de educar a los jóvenes de Alberta.”

*Danielle Smith, Premier*

Cada autoridad escolar en la provincia recibirá una parte del incremento de 125 millones de dólares para el financiamiento operativo. El monto disponible para cada una de ellas se determinará en función del número de estudiantes que atiende, y pueden usar este nuevo financiamiento para asegurarse de que están preparadas para manejar el incremento en las inscripciones, contratando a más maestros y asistentes educativos. Además, este financiamiento puede ser utilizado para evitar que los crecientes costos operativos resten recursos destinados al aprendizaje de los estudiantes.

“A medida que continúan aumentando las presiones financieras, queremos asegurarnos de que el financiamiento destinado a la educación no se desvíe de los estudiantes y las aulas. La subvención adicional que suministramos a las autoridades escolares contribuirá a preservar la calidad educativa en el aula.”

*Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación*

Para satisfacer la necesidad de más espacios estudiantiles, el gobierno de Alberta invierte 90 millones de dólares este año escolar en la construcción e instalación de hasta 100 nuevas aulas modulares y la reubicación de hasta 50 unidades modulares. Estas aulas modulares facilitarán a las autoridades escolares hasta 2,500 nuevos espacios y 1,250 áreas optimizadas para los estudiantes en las comunidades de más rápido crecimiento de la provincia en la región metropolitana de Calgary y Edmonton durante el año escolar 2024-25.

Durante los próximos tres años, el gobierno de Alberta proporcionará más de 1,200 millones de dólares a las autoridades escolares para hacerle frente al aumento de las inscripciones estudiantiles. Este financiamiento permitirá la contratación de más de 3,100 maestros y personal de apoyo en el aula, para que las divisiones escolares puedan gestionar el tamaño de las clases y el número creciente de estudiantes. También se provee más de 1,500 millones de dólares para que las autoridades escolares puedan cubrir las necesidades de aprendizaje especializado y ocuparse de aulas complejas, brindando a sus estudiantes el tiempo, apoyo y atención necesarios para tener éxito.

## Datos breves

- Se invertirá la cantidad récord de 9,300 millones de dólares en el sistema educativo de Alberta en 2024-25, lo que equivale a más de 46 millones de dólares cada día que los estudiantes están en la escuela.
- El gobierno de Alberta invierte 2,100 millones de dólares para avanzar en 43 proyectos escolares prioritarios. Estos proyectos crearán 35,000 espacios estudiantiles nuevos y modernos.
- La inversión de 90 millones de dólares en aulas modulares para hacer frente a las presiones de matriculación en el año escolar 2024-25 complementa los 50 millones de dólares dirigidos a aulas modulares en el Presupuesto 2024. A través de la inversión de 90 millones de dólares para aulas modulares:
  - o *Calgary Board of Education* recibirá hasta 31 nuevas aulas modulares y reubicará hasta 14.
  - o *Calgary Catholic School Division* recibirá hasta 14 nuevas aulas modulares y reubicará hasta seis.
  - o *Edmonton Public Schools* recibirá hasta 26 nuevas aulas modulares y reubicará hasta 11.
  - o *Edmonton Catholic School Board* recibirá hasta 17 nuevas aulas modulares y reubicará hasta siete.
  - o *Rocky View Schools* recibirá hasta 12 nuevas aulas modulares y reubicará hasta 12.

## Multimedia

- [Mira la conferencia de prensa](#)